

24. Juni 2015

Auf zur Traumküche

Grimm Küche & Wohnen GmbH.



Knallige Farben, ansprechendes Design, moderne Technik, die Küche von heute verspricht Lebensgefühl. Foto: clk

Für die einen ist sie Rückzugsort, für die anderen Treffpunkt oder Herz des Haushalts: die Küche. Und weil die perfekte Küche eine individuelle Sache ist, haben Beratung und Service einen besonderen Stellenwert. Grimm Küchen gestaltet und plant seit mehr als 35 Jahren Küchen nach den persönlichen Vorgaben und Ansprüchen der Kunden – Erfahrung, die ankommt. Diese Zufriedenheit wurde durch den TÜV Saarland bestätigt. Grimm Küchen verbuchte in einer freiwilligen Kundenbefragung dank der Note 1,6 ein "sehr gut" für sich.

Am Standort Freiburg Haid in der Jechtinger Straße wurde erst im April umgebaut. Eine Auswahl an 40 Musterküchen ist nun in der mehrgeschossigen Ausstellung zu besichtigen. Bei deren Neugestaltung berücksichtigt Geschäftsführer Florian Andris Trends in Sachen Küchendesign und -technik. Zum Beispiel mit Küchen, deren Fronten aus Sicherheitsglas gearbeitet sind. "Das sieht nicht nur gut aus, sondern ist auch besonders pflegeleicht und widerstandsfähig", so Andris. Fast schon zum Standard gehören integriertes Dampfgaren oder ein Bratassistent. Wenn es um Elektrogeräte geht, verlässt man sich bei Grimm Küchen auf Hersteller wie Neff, Siemens oder Bosch. Durch

1 von 2 03.05.2016 11:03

verschiedene Anbieter im Küchenmöbelbereich kann so das gesamte Spektrum an Kundenbedürfnissen abgedeckt werden. Designtechnisch dürfen knallige Akzente oder abgerundete Kanten in der modernen Küche nicht fehlen. "Doch am beliebtesten ist immer noch der zeitlose Klassiker mit hellen Fronten", so Andris. Im Kommen ist die grifflose Küche, die durch klare und ruhige Linien überzeugt. Aber auch der Landhausstil erfreut sich immer noch ungebrochener Beliebtheit. Das Gesamtbild aus Küchenschränken, Stilelementen und der detailverliebten Verarbeitung schafft dieses rustikale und natürlich wohnliche Ambiente. Für das Dekor und die Küchenschränke kommen nämlich meist natürliche Materialien wie Holz zum Einsatz, oft auch mit gekalkter oder antik wirkender Oberfläche.

Zum Service gehören für Grimm Küchen natürlich ebenfalls Planung und Montage der Küche. Und auch nach dem Erwerb und Einbau ist man stets als Ansprechpartner behilflich. "Bei uns endet die Kundenbeziehung nicht mit dem Kauf", das ist Andris wichtig.

Autor: clk

2 von 2 03.05.2016 11:03